

令和7年6月30日

うりきただより 7月

大阪市立瓜破北小学校

「～だろう行動」ではなく「～かもしれない行動」で

早いもので、1学期も残すところ3週間足らずとなりました。梅雨の終わりの大暑や暑い日が続くことなどが想定されますが、事故やけが無く安全に過ごしたいと思います。

6月13日（金）に「瓜北フェスティバル」（異学年で交流する児童会活動）が行われました。お店（ゲームコーナー）は、2年生以上の各学級で準備・運営し、お店まわり（各ゲームコーナーで遊ぶ）は1～6年生がメンバーになった縦割り班で行いました。10のお店は、どこも工夫されており、楽しめる内容で、児童にとって有意義な体験活動、そして異学年交流となりました。また、高学年のお兄さん・お姉さんが低学年の子を優しくお世話しリードしている姿が見られたのもうれしいことでした。

6月16日（月）から水泳学習が始まっています。プールからは、児童の楽しそうな様子が伝わってきます。水泳は、体力の消耗が激しい運動です。児童の体調管理をよろしくお願ひいたします。熱中症予防のため、十分な量のお茶のご用意もお願ひいたします。プール水泳の授業は7月17日（木）まで行います。

6月9日（月）の全校朝会の時間に「子ども見守り隊の皆さんに感謝の気持ちを伝える会」を行いました。地域の10名の方々と平野区役所CAT隊（平野区地域安全まちづくり担当）2名の計12名の皆さんに来校していただきました。児童会の代表から地域の皆様に日頃の感謝の気持ちを伝えました。そして、地域の方のご代表からは、交通安全に向けての注意や心構えなど、児童の無事と安全を願う温かい気持ちがこもったお言葉をいただきました。保護者・地域の皆様、雨の日や暑い日等々、いつも児童の安全を見守っていただき、本当にありがとうございます。

私からは、9日（月）と23日（月）の全校朝会時に、「① 交通ルールを守り、自分の身は自分で守る」「②まわりの人の迷惑になることはしない」という話をしました。①については、道路は自分たち以外にも、車や自転車、他の歩行者が通っていること、そして社会の一員としてルールを守らなければならないことを自覚してほしいという思いで話をしました。合わせて、自らの身を危険にするような行動は絶対にしないでほしいとも伝えました。②については、公園や広場での安全な遊び方、自転車乗り入れ禁止の場所は自転車で走行しない、駐輪の仕方、マンションの敷地内の通り抜けはしない、（ごみ箱がない場合）屋外で食べたお菓子のごみは持ち帰る、というようなことを話しました。公共の場所での過ごし方や遊び方については、各学級でも日頃から指導を続けています。保護者の皆様は、特に放課後や夕方、休日などの校外での児童の行動や過ごし方について、ご指導をよろしくお願ひいたします。

子どもたちは、“地域の宝”です。子どもたちの健康や成長は、子どもたちにつながる全ての人の願いであり、喜びです。ケガをしたり、命にかかわるようなことがあったりしてから「ああしておけばよかった」と後悔したのでは遅いのです。できるだろう・来ないだろう・止まるだろうという『だろう行動』ではなく、危ないかもしれない・ぶつかるかもしれない・迷惑がかかるかもしれないという『かもしれない行動』を心がけてほしいと思います。

1学期の終業式の日は7月17日（木）です。学習、遊び、体験活動など、有意義な夏休みを過ごし、全員が元気に2学期を迎えてほしいと思います。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

（校長 松本 守隆）



7・8月行事予定



- 1日(火) 委員会活動 着衣泳3・5年
 3日(木) スクールカウンセラー来校日
 4日(金) 着衣泳3・5年予備日
 7日(月) 内科検診(未受検者・5年自然体験学習前検診)
 8日(火) 放課後学習3年
 10日(木)～15日(火)
 1学期末個人懇談会(4時間授業、
 給食後13:20～13:30下校)
 11日(金) 防犯・交通安全指導1年
 17日(木) 終業式 給食終了 大掃除
 食育の日
 ※給食があります。5時間授業終了後、14:30完全下校
21日(月) 海の日
 21日(月)～23日(水) 5年自然体験学習
 28日(月) 口座振替日(児童費・積立費・PTA会費)

美化強調週間 6月30日(月)～7月4日

- 8月 26日(火) 始業式 給食開始 大掃除
 ※給食があります。5時間授業終了後、14:30完全下校
 口座振替日(児童費・積立費・PTA会費)
 27日(水) 避難訓練台風・地域子ども会(集団下校はありません)
 28日(木) スクールカウンセラー来校日

放課後・夏休みの生活

夏休みを間近に子どもたちも楽しみな時期。つい、危険な遊び方(場所・時間・SNS等も含めて)をしたり、マナーを守らなかったりすることで、思わぬ危険な目にあったり、周りに迷惑をかけたりということも起きがちです。学校では、「夏休みのくらし」のプリントを中心に指導いたします。ご家庭でも、お子さんの見守りをお願いいたします。

～夏休みについて～

- 7月18日(金)～8月25日(月)までが休みになります。
 ☆学校閉序日 8月12日(火)～15日(金)(学校は閉まっています)
 ☆土・日・祝日も学校は閉まっています。
 ☆夏季休業期間中、学校に電話連絡をされる場合は、
 午前8時半～午後5時まで、お願いします。
 ☆プール開放・図書館開放は、行いません。



熱中症に注意

暑い日が続いています。学校では、定期的に水分補給の声掛けをしています。十分な量のお茶を持参できるようご協力ください。また、登下校の際は帽子をかぶり、手拭き用のハンカチと汗拭きタオルの両方を持参するよう、お願いします。

落とし物の増える時期です

プール水泳の始まったこの時期、着替えや靴下、タオル等の落とし物が増えます。また、落とし物箱には、標準服や体操服なども届いています。今一度すべての持ち物に名前があるかご確認ください。譲り受けた服等も、名前の書き直しをお願いします。個人懇談会の時には、落とし物を玄関近くに並べます。お子さんのものがないかご確認をお願いします。